

## Peugeot führt Nutzfahrzeugreihe „Pharma Edition“ ein

**Peugeot Professional trägt der im September 2013 eingeführten GDP-Richtlinie (Good Distribution Practice) für den Vertrieb von Humanarzneimitteln Rechnung und hat in Kooperation mit dem Kälte- und Klimatechnik-Spezialisten HEIFO die Pharma Edition entwickelt. Auf die Bedürfnisse der Pharmalogistik zugeschnitten, ist die spezifische Ausstattungsversion für die Nutzfahrzeug-Modelle Peugeot Partner, Expert und Boxer erhältlich. So ist der Partner Komfort L2 HDi 90 ab 23 540 Euro (zzgl. MwSt.) bestellbar, der Expert in der Version L2H1 HDi 125 ab 31 770 Euro (zzgl. MwSt.) und der Boxer in drei Größen. Die Variante L1H1 330 HDi 110 startet ab 36 440 Euro (zzgl. MwSt.), die Version L2H2 333 HDi 130 ab 38 230 Euro (zzgl. MwSt.) und der Boxer L3H2 335 HDi 130 ist ab 40 280 Euro (zzgl. MwSt.) verfügbar.**

Die GDP-Richtlinie sieht für den Transport von pharmazeutischen Produkten vor, dass deren Qualität während der gesamten Wertschöpfungskette gewährleistet sein muss. Das gilt insbesondere für die Temperatur. Daher sind für den Transport von Arzneimitteln Fahrzeuge mit pharmagerechtem Ausbau erforderlich. Peugeot setzt bei der Pharma Edition auf das Know-how des auf Transportkühlung, Kälte-, Klima- und Lüftungstechnik spezialisierten Unternehmens HEIFO. Die Osnabrücker Firma kann jahrzehntelange Erfahrung sowie ein bundesweites Servicenetz von mehr als 50 Standorten vorweisen und ist damit ein kompetenter Umbau-Partner für die Löwenmarke. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Peugeot Pharma Edition.

---



Peugeot Pharma Edition.

---